

Mulhouse, le 1<sup>er</sup> décembre 2020.

Chers élèves, chers parents d'élèves, chers amis,

La période que nous traversons aujourd'hui est encore d'une grande incertitude pour notre activité.

Mais nous avons le plaisir de vous annoncer que nous comptons rouvrir l'école  
**à partir du 15 décembre prochain.**

En nous appuyant sur le fait que les activités extra-scolaires peuvent reprendre dès cette date, nous envisageons de poursuivre **les cours, uniquement pour les enfants et les jeunes scolarisés, dès la maternelle au Lycée.**

Pour les adultes, et à notre plus grand regret, nous sommes obligés, d'attendre le 20 janvier 2021.

**Bien entendu, ceci résulte des indications officielles à ce jour. Nous nous adapterons à toute modification dans ce sens.**

En tout état de cause, la reprise se fera avec les précautions nécessaires, comme nous avons fait pour le premier confinement :

Distanciation, utilisation de gel hydro-alcoolique avant et après les cours, nettoyages des barres de danse, port du masque obligatoire dans les parties communes et aux accès au studio.

**Merci de nous laisser votre retour le plus rapidement possible** pour que nous puissions mettre en place le planning avec les changements nécessaires pour cette période.

Pour une meilleure logistique, afin de respecter les mesures sanitaires, nous vous prions de nous faire savoir, par mail, votre venue au cours qui vous correspond, 48 heures à l'avance.

**Notez que les cours auront lieu jusqu'au mercredi 23 décembre.**

Nous reprendrons le lundi 4 janvier 2021, après les vacances de Noël.

À l'heure du retour à une activité plus normale, nous sommes confiants de voir qu'une amélioration se dessine et nous nous réjouissons de vous retrouver.

En attendant, prenez bien soin de vous et de vos proches.

Très amicalement,  
Les professeurs de l'Akadémie.

[www.lakademie.com](http://www.lakademie.com)

[lakademie@yahoo.fr](mailto:lakademie@yahoo.fr)

<https://www.facebook.com/ecole.lakademie/>

0666714054